



TRIBUNAL ELECTORAL DE TABASCO

Coordinación de Comunicación Social

Boletín de Prensa No. 42/2015.

Villahermosa, Tabasco, septiembre 1 de 2015.

- **FIRMA EL TRIBUNAL ELECTORAL DE TABASCO CONVENIO DE COLABORACIÓN CON EL INSTITUTO UNIVERSITARIO PUEBLA, CAMPUS VILLAHERMOSA.**

Teniendo como sede el aula magna del Instituto Universitario Puebla, Campus Villahermosa, el día de hoy el Tribunal Electoral de Tabasco, representado por la M.D. Yolidabey Alvarado de la Cruz, Magistrada Presidenta, asistida por los M.D. Jorge Montaña Ventura y M.D. Oscar Rebolledo Herrera, Magistrados Electorales, signó convenio de colaboración académica, científica, cultural, tecnológica y de mutuo apoyo con el Instituto Universitario Puebla, Campus Villahermosa, representado por el Mtro. Gustavo Santín Nieto, Rector, acompañado del M.A. Audiel Hipólito Durán, Director General del Instituto.

En el uso de la voz, el Rector del Instituto Universitario Puebla, Mtro. Gustavo Santín Nieto expresó: “Los retos en los tiempos actuales obligan a la mejora continua y al establecimiento de metas, objetivos y estrategias específicas, que coadyuven al progreso y diario desarrollo de las instituciones y los estudiantes, siempre con disciplina y con un alto grado de compromiso propio y para con nuestro entorno.

Es así como nuestro proceso para alcanzar la calidad educativa, nos obliga y nos exige brindar a nuestros alumnos el acercamiento con instituciones relevantes como es el caso del Tribunal Electoral de Tabasco.”

Asimismo puntualizó: “Al ser nuestro objeto social establecer estructuras y procedimientos que permitan obtener la más alta productividad en docencia, investigación, difusión de conocimientos especializados y fortalecimiento cualitativo de la enseñanza, nos obliga a tejer alianzas con otras instituciones públicas y privadas que nos socorran para poner a disposición de los estudiantes, los recursos necesarios que los ayuden a su superación personal y profesional.

En este convenio se destacan ejes importantes como:

Promover el intercambio de personal académico y administrativo para participar en cursos, talleres y seminarios, que se realicen de manera conjunta y/o individual.

El intercambio de material bibliográfico, audiovisual, acceso a los bancos de datos e información relacionada con proyectos conjuntos.

El intercambio de experiencias que nos permitan fortalecer los servicios académicos, siempre en beneficio de la docencia y la investigación.

Favorecerá el intercambio de estudiantes para realizar prácticas profesionales y actividades de servicio social en el Tribunal Electoral de Tabasco.

Se promoverá la participación del profesorado, de los investigadores e investigadoras para que colaboren en los acuerdos específicos que se realicen en el contexto de este documento. Nos congratulamos de participar en este convenio con el Tribunal Electoral de Tabasco, sabiendo que ambas partes continuarán sus esfuerzos para el desarrollo institucional de nuestro Estado”.

Por su parte, durante su discurso la Magistrada Yolidabey Alvarado de la Cruz dijo que el Tribunal Electoral de Tabasco como máxima autoridad en materia electoral en nuestro Estado, busca entre otros fines, fomentar la capacitación y el profesionalismo de sus integrantes.

De igual forma apuntó que el convenio pretende realizar diversas actividades académicas, que permitan beneficiar tanto a nuestra institución, así como a la comunidad universitaria. “Estamos convencidos que las universidades ya no son lugares únicamente de aprendizaje y de investigación, sino sitios, donde trabajando juntos las ideas pueden comenzar a hacerse realidad en beneficio de la comunidad”.

En este sentido, el Instituto Universitario Puebla desempeña un papel fundamental en el desarrollo del estudio de la materia del derecho en nuestra región, como un impacto tangible, ya que de la misma han egresado numerosos profesionistas que sin duda ponen muy en alto el nombre del el Instituto Universitario.

“En el Tribunal Electoral de Tabasco compartimos la misión del Instituto Universitario Puebla de transformar la comunidad estudiantil, buscando estrategia que permitan el vínculo de los conocimientos a las necesidades de nuestro Estado. Con el convenio que se ha firmado aspiramos a coadyuvar al Instituto en su proceso constante de actualización y por ello, seguiremos aportando por su diversidad, por su gente, e pro de todos aquellos proyectos que generen desarrollo y prosperidad”, finalizó.